



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A NUEVA YORK. Londres, abril 1 (AP). La venezolana Pilin León, actual Miss Mundo, sonríe hoy, en el Aeropuerto Heathrow de Londres, antes de abordar un avión Concorde para viajar a Nueva York.

Honduras pide apoyo a su plan de paz en C.A.

Montevideo, 1 abril (AP). Honduras solicitó hoy el apoyo de Uruguay al "plan de paz y desarme para Centroamérica" que su canciller Edgardo Paz Barnica presentará próximamente a la Organización de Estados Americanos (OEA).

El pedido, fue planteado al canciller Estanislao Valdés Otero por una delegación hondureña integrada por Enrique Aguilar Baz, Edgardo Dumas Rodríguez y Miguel Facuse.

El plan de Honduras, que **Pasa a la página 39**

Reanudan relaciones el Vaticano e Inglaterra

Ciudad del Vaticano, 1 de abril (AP). El Papa Juan Pablo II recibió hoy las credenciales del primer embajador británico ante el Vaticano en 450 años, y expresó la esperanza de que su próxima visita a Gran Bretaña contribuirá a promover la unidad entre católicos y anglicanos.

os y que se desempeña aquí como representante de Londres desde mayo de 1980, es el primer embajador británico ante la Santa Sede desde que el rey Enrique VIII rompió las relaciones con la Iglesia en 1534, a causa de una disputa vinculada con el tema del divorcio.

Sir Mark Heath, de 54 años **Pasa a la página 40**

Iglesia apoya al nuevo gobierno de Guatemala

Guatemala, 1 abril (AP). Monseñor Próspero Penados del Barrio, presidente de la Conferencia Episcopal, dijo que "la Iglesia Católica apoya moral y espiritualmente" al gobierno surgido del golpe militar de la semana pasada.

de la nueva Junta Militar, que solicitó la colaboración de los profesionales de la economía y de la Iglesia Católica para llevar adelante la reestructuración del país y encauzarlo por la recuperación económica, jurídica y moral.

El religioso hizo esa afirmación, después de reunirse ayer con los integrantes **Pasa a la página 40**

Repudio al terrorismo en El Salvador: OEA

Washington, abril 1 (UPI). En un acto que ratificó su postura, la Organización de Estados Americanos concordó hoy que las elecciones en El Salvador constituyeron un formidable repudio al terrorismo y la violencia armada.

El Consejo de la OEA apreció que el gran vencedor en la jornada cívica del domingo último fue el pueblo salvadoreño, al que 16 oradores elatieron por su "valentía de votar bajo las balas".

"Esa explosión de valentía... se origina en el espíritu indómito de nuestro pueblo", afirmó el embajador de El Salvador, Ernesto Arrieta, en su exposición al Consejo, sobre los comicios salvadoreños.

Arrieta fue categórico al asegurar que "la consolidación de un régimen democrático está en camino en El Salvador... La solución de nuestros problemas está en las manos de los propios salvadoreños", apuntó el enviado, añadiendo que aún queda a su nación un largo y difícil trecho por andar.

Dieciséis oradores siguieron a Arrieta en el uso de la palabra, sin que se escuchara una voz disonante, pero el representante de Nicaragua, Ramón Meneses, se retiró del recinto al iniciarse la presentación del tema.

El discurso más medular fue pronunciado por el embajador de Chile, Pedro Daza, cuyo gobierno parece estar al otro lado del espectro político americano, respecto a los demócratas cristianos salvadoreños, actualmente en el gobierno.

Pasa a la página 39

Argentina señala grave tensión con Inglaterra

Naciones Unidas, abril 1 (AP). Argentina puso hoy en conocimiento del Consejo de Seguridad "la situación de grave tensión" con Gran Bretaña a raíz de un incidente ocurrido en las islas Georgias del Sur y lo que calificó de "amenaza británica del uso de la fuerza mediante el envío de buques de su Marina de Guerra" al sector.

El embajador argentino en las Naciones Unidas, Eduardo A. Roca, dirigió la nota del gobierno de su país al nuevo presidente de

ese alto cuerpo, Kamanda Wa Kamanda, de Zaire, quien sucedió hoy a la representante de Estados Unidos, embajadora Jeane Kirkpatrick.

Momentos antes de que el diplomático argentino enviara la comunicación de Argentina al Consejo de Seguridad, el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, convocó a los representantes de Gran Bretaña y Argentina a su despacho "en vista de la aparente tensión existen-

Pasa a la página 40



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUCESOR DE BREZHNEV. Sin precedencia, abril 1 (AP). Fotos de archivo muestran al presidente soviético Leonid Brezhnev (izquierda), quien ha sido hospitalizado recientemente, y de Konstantin Chernenko, considerado en amplios círculos como el más probable sucesor de Brezhnev.



EN REUNION. Bonn, Alemania Federal, abril 1 (AP). El presidente del F.D.R. de El Salvador, Guillermo Ungo, se asea la nariz durante la reunión de la Internacional Socialista, en Bonn, este día.

Activa jornada en Bolsa de N. York

Nueva York, 1 abril (AP). La Bolsa de Valores de Nueva York aumentó pronunciadamente hoy en jornada activa.

Analistas dijeron el alza fue impulsada por especulaciones de que el informe semanal de la Reserva Federal (Banco Central de Reserva), mostrará mañana una gran baja en la cantidad de circulante.

No hubo otras noticias que pudieran explicar el alza, según corredores.

Señalaron, empero, que muchos corredores consideran que los precios de las acciones alcanzaron un mínimo, al menos temporalmente, a principios de marzo.

Pasa a la página 39

Honduras enfrenta crisis económica

Tegucigalpa, abril 1 (AP). El gobierno informó hoy que Honduras enfrenta la peor crisis económica de su historia como consecuencia de una fuga de capitales por unos 600 millones de dólares, la disminución alarmante de las exportaciones y problemas de balanza de pagos.

El ministro de Economía y Comercio, Gustavo Adolfo Alfaro, dijo que "estamos ante un fuerte desequilibrio externo originado en mayores pagos por importaciones y menores ingresos por nuestra exportaciones. También el sistema financiero se ha debilitado por la baja captación de ahorros del público y porque ha disminuido el flujo de recursos del exterior".

"Sin embargo, lo más grande ha sido la caída en la producción a consecuencia de la escasa inversión privada, precisamente por la falta de confianza de nuestros inversionistas, aumentada en parte por la delicada situación política de América Central".

El funcionario indicó que "durante marzo de este año no se exportó café, el principal producto del país desde hace

Pasa a la página 40

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CENIZA VOLCANICA. Villahermosa, México, abril 1 (AP). Los campesinos de esta localidad llevan máscaras de tela para protegerse de la ceniza volcánica que hay en el

aire, después de la segunda erupción del Volcán Chinchonal, ayer, acompañada de lava. La ceniza se extiende a más de 50 kilómetros del volcán.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 52)